

2020年8月4日
三菱電機システムサービス株式会社

当社協力会社における新型コロナウイルス感染者の発生について

8月1日に、当社中部支社名古屋サービスステーション（愛知県名古屋市）と修理委託契約をしている協力会社の従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。同従業員は、7月26日に発熱し、医療機関を受診したところ、8月1日に新型コロナウイルス陽性と診断されました。現在、管轄する保健所の指示に基づき療養中です。

同従業員は、お客様のご家庭を訪問し、家電品の修理を行う業務に従事しておりますが、管轄する保健所の調査の結果、訪問したお客様は濃厚接触者に該当しないことを確認しております。また、当該従業員の行動履歴から、協力会社3名が濃厚接触者と特定され、8月7日まで自宅待機（出社不可）とし、健康状態の経過確認を行っているところです。

中部支社名古屋サービスステーションにおいては、共用エリアおよび当該従業員が勤務する名古屋サービスステーション専有エリアの消毒作業を実施済みです。今後も、管轄する保健所の指導を踏まえながら、適切に対応してまいります。

当社は、新型コロナウイルス感染防止に向けて、今後もお客様をはじめとする関係者の皆さまと従業員の健康を守るために、関係機関と連携し、感染拡大の抑止に全力で取り組んでまいります。

以上